

Ein Beleg zum I.T.C.C. - Internationaler Tausch und Correpondence - Club. Eine Karte mit dem Stempel des I.T.C.C.-Mitglieds mit Nummer 2449/5 aus Briesen.

Die Karte wurde in Frankfurt (Oder) abgestempelt am 2.7.1926 und zeigt auf der Vorderseite "Steile Wand" bei Lossow.

Den Aufdruck I.T.C.C. auf Inflationsmarken (s. Abb.) gibt es nur in Verbindung mit der Ortsbezeichnung "Frankfurt a. O.". Der Sitz I.T.C.C. war Frankfurt (Oder).

Der Club wurde von den damals in Frankfurt (Oder) ansässigen Briefmarkenhändler Erich Schröter gegründet und geleitet.

Soweit bekannt, wurden diese überdruckten Marken niemals zu Frankaturzwecken herausgegeben.